

Sergio Ortuño es elegido el mejor jugador del último partido del año

21/12/2023



Sergio Ortuño fue el autor del gol azulgrana.

Sergio Ortuño volvió a ser determinante una jornada más para conseguir puntuar en un partido. En esta ocasión fue en el último partido del año ante el Albacete Balompié que se disputó el martes 19 de diciembre en el estadio Carlos Belmonte. El jugador eldense ha obtenido un total de 345 votos a través de la encuesta que realiza Valle de Elda en Instagram tras cada partido.

Ortuño es el jugador que más balones recupera en campo contrario de Segunda División, pero además fue

determinante el pasado martes para que el Eldense sumase un punto en Albacete gracias a su gol en el minuto 93 desde la frontal del área. Esta es la cuarta vez que "Ortu" sale elegido como mejor jugador del partido lo que le sitúa a la cabeza en el ranking de jugadores más elegidos seguido de Juanto Ortuño, Mario Soberón e Iván Chapela con tres.

El número ocho del Eldense ha obtenido el 86% de los votos seguido de Mario Soberón con 28 votos y de Cris Montes con 26 votos.